

Abarbeitung der Festlegungen der Sitzung des Sozialausschusses vom 22.06.2011

**TOP 3.1.3. Festlegungskontrolle der Niederschrift des Sozialausschusses vom 10.05.2011
Vorlage: IV-0038/2011**

Zu TOP 6.1. bittet Herr Könitz um entsprechende Änderungen/Ergänzungen und legt dazu eine Ausarbeitung vor, die dem Protokoll als Anlage zu TOP 3.1.3 beigefügt wird. Seiner Meinung nach ist die Anfrage nicht ausreichend beantwortet. Deshalb bittet er nochmals um die konkrete Beantwortung der in seiner heute vorgelegten Ausarbeitung aufgeführten Fragen.

Stellungnahme zur Anfrage

Nach einem Telefonat mit dem Magdeburger Journalisten Jens-Uwe Jahns ergibt sich folgender Status zu diesem Sachverhalt:

Herr Jahns hatte den Auftrag, einige Texte zu erstellen, die sowohl für eine geplante Imagebroschüre der Gemeinde Barleben als auch für die Homepage der Gemeinde Verwendung gefunden haben. Zur weiteren Unterstützung bekam Herr Jahns auch eine inhaltliche Zuarbeit über Herrn Hass. Gleichzeitig recherchierte Herr Jahns vor Ort und besuchte in diesem Zuge auch die Heimatstube. Hier fanden sich weitere historische Aufzeichnungen, um die beauftragten Texte fundiert zu erstellen.

Es wird vorgeschlagen, in der Arbeitsgruppe Historie ein Projekt zu initiieren, in dessen Rahmen die Projektverantwortlichen recherchieren werden, ob es einen neuen Kenntnisstand hinsichtlich der von Herr Könitz bemängelten Daten gibt.

Im Anschluss wird festgelegt welche Daten aktualisiert werden.

TOP 5. Anfragen zu den Mitteilungen und Anfragen, Anregungen und Anträge zur Aufnahme auf die nächste Tagesordnung

- Herr Mandel fragt, ob bezüglich der Kita Ebendorf – Gebäude und Spielplatz – neue Sachstände bzw. Informationen vorliegen.
Vom Sozialausschuss werden dazu in der nächsten Sitzung Informationen erwartet.

Stellungnahme zur Anfrage

Hinsichtlich des Gebäudes können derzeit keine neuen Sachstände dargestellt werden. Es gelten die bekannten. Es wird entsprechend der Aufgabenstellung aus dem Gemeinderat heraus eine ausführliche Informationsvorlage erarbeitet.

Das Bauvorhaben zur Umgestaltung des Spielplatzes hat begonnen. Aufgrund langer Lieferzeiten für die Spielgeräte (Lieferung erst in 38. KW) hat sich der Baufortschritt verlangsamt. Die Maßnahme soll in der 39. oder 40. KW abgeschlossen werden.

TOP 12. Meinungs austausch zu nicht öffentlich zu beratenden Themen

- Herr Mandel fragt, ob die Möglichkeit besteht, dass die Mitglieder des Sozialausschusses das Ecole-Gymnasium besichtigen können.

Herr Knust entgegnet, dass voraussichtlich den Gemeinderatsmitgliedern nach Fertigstellung des Gymnasiums die Gelegenheit gegeben wird, das Objekt im Rahmen einer Führung zu besichtigen. Hierbei sollten auch die sachkundigen Einwohner der Ausschüsse einbezogen werden.

Stellungnahme zur Anfrage

Wenn eine Besichtigung des Objektes durch die Mitglieder des Gemeinderates vorgesehen ist, werden hierzu auch die sachkundigen Einwohner der Ausschüsse eingeladen. Im Übrigen war am 03.09.11 ein Tag der offenen Tür des Gymnasiums.